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Intervista a Pier Carlo Padoan - "Un segnale al momento giusto"

Nell'intervista Pier Carlo Padoan, alla guida del Ministero dell'Economia
italiano, ritiene che la decisione presa dalla BCE in merito all'acquisto di titoli di
Stato rappresenti un segnale molto importante, arrivato al momento giusto.
Secondo Padoan infatti, questa iniziativa costituisce la miglior risposta alla
crescente deflazione, oltre a poter fare da motore per una maggiore crescita,
economica e dell'occupazione, in Europa. Il Ministro riconosce poi che l'Italia,
visto il suo debito pubblico, sia sicuramente uno dei maggiori beneficiari di
questo programma di acquisto, il quale però a suo avviso va letto anche alla
luce di un ritorno alla fiducia dell'intera euro-zona. Non manca infine di
sottolineare il forte impegno del suo governo per il processo di riforma. 
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